
 
Aos vinte e nove dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, às dezessete horas, na sede do 
Instituto Municipal de Previdência de São José do Rio Pardo, sito a Rua Tarquínio Cobra Olintho, número 69, 
Vila Pereira, município de São José do Rio Pardo, SP, reuniu-se ordinariamente o Comitê de Investimentos 
do RPPS de São José do Rio Pardo, presentes os seguintes membros, Anderson Luís Fonseca Pirola, Cintia 
Ribeiro da Silva, Eduardo de Paula Marin, Filipe Giordan Santos Garcia e Fabiano Boaro de Sousa. Assuntos 
da pauta: 1 – Análise da carteira de investimentos referente ao mês de janeiro de 2024; 2 – Credenciamento 
do Banco Bradesco e Caixa DTVM; 3 – Assuntos diversos: O presidente abriu a reunião do dia, em seguida o 
presidente passou a palavra ao diretor financeiro do IMP sr. Eduardo Marin para explanar o relatório da 
carteira de investimentos do IMP relativo ao mês de janeiro de 2024. O diretor financeiro abriu em tela a 
carteira de investimentos do IMP através do sistema da empresa de consultoria financeira LDB, primeiro item 
destacado foi a distribuição da carteira: Renda Fixa artigo 7º. I, b com representação de 80,97%, no artigo 7º, 
III, a, com 2,46%, artigo 7º, V, b, com 3,97%. No seguimento Renda Variável artigo 8º I, com 9,11% no 
seguimento Exterior 9º III com 3,49%. Na renda fixa os fundos de investimentos mais longo registraram 
performances negativas, os vértices 2030 ficaram com -0,35%, já os fundos IMA-B foram mais prejudicados, 
com média de -0,47%. O fundo Bradesco IDKA 2 Pré fechou com 0,70% e o BB Prev. Crédito Privado com 
0,90%. Os fundos com uma duration mais curta, entre os fundos de vértice 2024 e o CDI em média fecharam 
com rentabilidade de 1,05%. No seguimento da renda variável os fundos de investimentos apresentaram as 
performances negativas, na média os fundos rentabilizaram -4,79%, com maior desvalorização para o fundo 
FIA Caixa Small Caps Ativo com -6,59%. No seguimento do exterior, o fundo de investimento Caixa 
Institucional BDR nível I rentabilizou 4,56%. Carteira total rentabilizou de 0,24% contra a meta atuarial de 
1,01%. Quanto a distribuição por gestores, a Caixa E. Federal tem por alocação em 50,97%, o Banco do 
Brasil com 38,81%, o Banco Bradesco com 8,07% e o Banco Itaú Unibanco com 2,15%. O diretor informou 
que o IMP recebeu a visita do sr. Luan Augusto, gerente executivo da Caixa Econômica Federal, visita que foi 
muito bem vinda ao IMP, o gerente executivo trabalha junto com pessoal da Asset da Caixa, o que tornou um 
bate papo muito rico de informações. O gerente trouxe consigo uma explanação que a Caixa vem alertando 
aos RPPSs quanto aos futuros recebimentos dos fundos de vértices, e o que está por vencer em alguns 
meses será o 2024. Na análise da Caixa, os especialistas acreditam na redução da taxa Selic até o final 
desse ano, o que tornará uma janela de oportunidade em ativos pré-fixados. O gerente pontuou que a carteira 
de investimentos do IMP está bem alinhada com as expectativas dos especialistas da Caixa, e ponderou 
quanto à medida que a taxa Selic não for suficiente para o cumprimento de meta atuarial, mudanças serão 
necessárias. Outro ponto importante que o gerente da Caixa mencionou na visita, foi que os fundos de 
vértices estão abertos para captações e que as taxas estão acima de 5%. Por fim, os diretores executivo e 
financeiro, externaram agradecimento pela visita do gerente da Caixa, o qual deixou aberto para outros 
encontros. O diretor financeiro do IMP, comentou que o vértice 2027 poderá ser uma alternativa para 
correlacionar a disponibilidade financeira do IMP com a necessidade de cumprimento de meta atuarial. Os 
membros do Comitê manifestaram interesse nesse tipo de aplicação e que o assunto poderá ser finalizado na 
próxima reunião.  2 – Credenciamentos Banco Bradesco e Caixa DTVM, foram alisalidados os documentos 
necessários para as renovações dos credenciamentos, ambas estavam com status regulares na CVM e no 
Banco Central do Brasil, todas com suas situações fiscais sem ressalvas e com ratings “Excelente”, ainda 
listadas pela Secretaria de Previdência como entidades com boas práticas no mercado financeiro. Sendo 
novamente credenciadas as entidades bancárias por mais 2 anos. Em assuntos diversos o Presidente do 
Comitê de Investimentos e diretor executivo do IMP, anunciou que por razões de internas da Prefeitura 
Municipal de São José do Rio Pardo, a mesma está sem a certidão de débitos federais, o que está 
bloqueando o IMP de receber os repasses do COMPREV, diante disso, não foram realizadas as aplicações 
mensais nos fundos de renda variável. Outro assunto foi novamente a abordagem quanto a certificação dos 
membros, o diretor do IMP fez questão de pontuar que da contratação da empresa Investor 3, por seu objeto 
foi disponibilizado o curso no formato EAD aos envolvidos na gestão do IMP, Comitê de Investimentos, 
Conselhos: Administrativo e Fiscal e também para a diretoria. Ausente de mais assuntos, o presidente 
agradeceu a presença de todos desejou boas festas de final de ano e encerrou a reunião do dia. Eu Eduardo 
de Paula Marin, lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada será assinada por todos. 
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